



RUMBO POLÍTICO

## Avances en seguridad... aunque la oposición no lo reconozca

**E**l pasado jueves, el Gabinete de Seguridad presentó las cifras oficiales del cierre de 2025 en materia de seguridad. Los datos son claros y contundentes; sin embargo, como ha ocurrido de manera sistemática, la oposición ha preferido ignorarlos o descalificarlos, fieles a una narrativa que niega cualquier avance y apuesta al desgaste político antes que al análisis serio de la realidad. En materia de seguridad, el nulo reconocimiento de la oposición sobre los avances resulta no solo irresponsable, sino profundamente desconectado de los hechos.

Entre septiembre de 2024 y diciembre de 2025, los homicidios dolosos disminuyeron 40%. Esto significa, ni más ni menos, que hoy en México se registran 34 homicidios diarios menos que al inicio de la administración. El mes de diciembre de 2025 cerró con el promedio diario más bajo desde 2015, con 52.4 homicidios a nivel nacional. No se trata de percepciones, ni de discursos, son cifras consolidadas de las fiscalías estatales y del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

A la baja en la Incidencia en homicidios se suman los resultados de los operativos. Y es que, de octubre de 2024 a diciembre de 2025 se detuvo a 40 mil 735 personas por delitos de alto impacto; se aseguraron más de 21 mil armas de fuego; se incautaron más de 318 toneladas de droga y se desmantelaron mil 887 laboratorios y áreas de concentración criminal.

La narrativa opositora suele aferrarse a un solo dato: la extorsión. Este delito presenta un incremento de 2.3% entre 2024 y 2025. Pero incluso la discusión que promueve la oposición es trampa, porque omite el contexto. Desde el 6 de julio, cuando se implementó la Estrategia

Nacional contra la Extorsión, se ha incrementado el número de denuncias al 089, alcanzando 119 mil 864 llamadas. Lejos de ser un fracaso, eso refleja mayor confianza ciudadana y un cambio fundamental: 75% de esas extorsiones no se consumaron gracias a la orientación inmediata a las víctimas. Estos resultados no son casualidad. Responden a la estrategia de seguridad de la presidenta Claudia Sheinbaum.

La oposición insiste en que "no hay avances". Lo repite y lo va a seguir repitiendo, aunque los homicidios bajen, aunque se detenga a miles de delincuentes y aunque se desmantelen estructuras criminales completas. Esa postura no responde a un análisis honesto, sino a la estrategia política de negar cualquier logro para sostener una narrativa de fracaso permanente. Pero los datos están ahí, y los resultados también. Aunque no lo reconozcan, México avanza en materia de seguridad. Y ese avance, por más que incomode a algunos, es una realidad que no se puede ocultar.

**\*Entre septiembre de 2024 y diciembre de 2025, los homicidios dolosos disminuyeron 40%. Esto significa que hoy en México se registran 34 homicidios diarios menos que al inicio de la actual administración.**